

第 153 回 『友多互愛』 ボラ通信

令和 6 年 7 月 31 日 (水) 今日も猛烈な暑さの中、港区在宅サービスでお客様 25 人と高齢者のアイドル『友多互愛』 9 人が笑顔と元気のキャッチボールです。会場は高齢者パワ－で盛り上がり、猛暑に負けないくらい熱くなりました♥ 脳トレで刺激を、赤旗上げて白旗上げて・・・みなさん笑顔でしっかり腕を上下に♥ マユちゃんのフラダンスはお客さん、目が点になり♥ ロハ丁、手八丁マジック失敗?しても大爆笑です♥ フラダンスは全員が踊り仲間のフラガールでした♥ 楽しかったわ、可笑しかったわ、また来てね♥ 笑顔をお土産にさようならです♥ 『友多互愛』はずっと、ずっと高齢者のアイドルです♥

港区在宅サービスのお客様・スタッフに感謝♥ 『友多互愛』の仲間に拍手♥



退屈している脳に刺激を：赤上げて・白上げて、腕を交互に〜カモメの水兵さん・

マユちゃんの Aloha
若いっていいな♥



ロハ丁に手八丁・失敗も
笑顔で胸突き八丁♥♥



歌は心のメッセージ♥
比較的新しい歌に
そんな歌知らんがね?!
言うことが可愛い!!



お客さんも踊り仲間のフラガール♥ 音楽あさ踊ろう 今宵一夜